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Nº 001076 EMENTA:

Solicito o resultado dos estudos feitos para a
instalação de lombada próximo ao nº 821 da
avenida Maria de Jesus Condeixa

Senhor Presidente,

Procurado pelo munícipe João Paulo Rossi, residente em nossa cidade na
avenida Maria de Jesus Condeixa, com o SAM aberto com o protocolo de nº 23779-9, que
recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do
Executivo.

A solicitação do estudo tem por base a resposta recebida referente ao
requerimento de nº 431.

Isto posto, na forma regimental, seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal de
Ribeirão Preto, e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8ª, b, parágrafos 2ª e 3“ da LOM
infomações sobre os estudos realizados e dos resultados obtidos pelo órgão competente.

Sala das Sessões, 6 de março de 2018.

/W _—
Jean Corauci
Vereador


